

かくふいったいこう こうしゃ

学府一体校の校舎が

ちゃくちゃく けんせつ

着々と建設されていきます。



完成図



6月 建設風景



4月 建設風景

みっけ



つ ゆい

梅雨入りし、これからじめじめとした日々が続きます。湿気が多く過ごしにくくなる

たいおんちょうせつきのう

はたら

ねっちゅうしょう

しょうじょう お

と、体温調節機能がうまく働かず、熱中症のような症状を起こすこともあるようです。

ちゃくよう

か

あ

ふく

じゅうぶん ちゅうい

せいかつ

マスク着用との兼ね合いも含め、十分注意して生活していきます。

がっこう

みなみ ほう

み

おお

みっ

たか

た

さて、学校から南の方を見ると、大きなクレーンが三つ高くそびえ立っていることに

き

つ

かくご か てい

うかが

がくふいったいこう

けんせつ

よう

気が付きます。各御家庭からも、伺うことができるでしょうか。学府一体校の建設の様

す

かいぶ ぶん

すで

ちゃくしゅ

らいねん ど

子です。まだ、2階部分と思いきや既に4階部分に着手しているようです。来年度から

しんこうしゃ

まな

どうぜん

い

た

おどろ

かく

は、この新校舎で学ぶのですから、当然かもしれませんが、その出で立ちに驚きを隠せ

せません。

せんじつ

こしゃう

ほくぶ

みが

子供たちは、こんな校舎にふさわしい子になるため「北部っ子プライド」に磨きをか

こうがくねんちゅうしん

とりく

かんが

げん

わか

けようと、高学年中心にそのための取組みを考えています。また、現校舎とお別れする

かい

き かく

じゅんび

はじ

こんご

ための会を企画したらどうかと、その準備も始めています。今後、そんな取組みについ

しょうかい
て紹介させていただきます。たの頼もしい北部っ子たちです。

・・・校長 より・・・